



Traslado de 29 criminales a EU confirma que "reforma al Poder Judicial era necesaria: Monreal

El coordinador de Morena en la [Cámara de Diputados](#), [Ricardo Monreal](#), acusó al Poder Judicial de impedir, por años, las entregas y extradiciones de criminales mediante amparos y liberaciones, por lo que el **traslado de 29 reos** a Estados Unidos **“confirma que la reforma al Poder Judicial era necesaria”**.

A través de un video publicado en sus redes sociales, el legislador hizo un llamado para que México esté unido y respalde a la presidenta Claudia Sheinbaum.

“México tiene que estar unido y México tiene que respaldar a la comandanta suprema, a la presidenta, a la jefa de Estado Claudia Sheinbaum. Es lo que más nos conviene”, aseguró.

<https://www.debate.com.mx/politica/Traslado-de-29-criminales-a-EU-confirma-que-reforma-al-Poder-Judicial-era-necesaria-Monreal-20250302-0011.html>